
Le son (an) s'écrit parfois an:

Le son (an) peut aussi s'écrire en:

(an)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Devant les lettres m, b, p, le son (an) 

peut s'écrire am ou em:

Le son (an) s'écrit enfin parfois aon:

Le son (é) s'écrit parfois é:

Le son (é) peut aussi s'écrire er:

(é)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m Le son (é) peut enfin s'écrire et:

Le son (é) peut encore s'écrire ez :



Le son (è) s'écrit souvent è :

Le son (è) peut aussi s'écrire ai ou ei :

(è)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Le son (è) s'écrit encore ë :

Parfois, le son (è) s'écrit ê :

Devant une consonne double, le e ne 

prend pas d'accent!

Le son (in) s'écrit souvent in :

Le son (in) peut aussi s'écrire ain :

(in)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Devant les consonnes m, b, p, le 

son (in) s'écrit im :

Le son (in) s'écrit encore ein :

Enfin, le son (in) peut s'écrire un :

1



Le son (s) s'écrit souvent s :

Entre deux voyelles, le son (s) s'écrit ss 

:

(s)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

La lettre c se prononce (s) devant un e

ou un i :

Le son (s) peut aussi s'écrire ç :

Enfin, le son (s) peut s'écrire x à la fin 

d'un mot :

6

Le son (k) s'écrit souvent c :

Le son (k) s'écrit aussi qu :

(k)

4

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

A la fin des mots, le son (k) peut aussi 

s'écrire q :

Parfois, le son (k) s'écrit k :

Enfin, le son (k) peut s'écrire ch :



Le son (a) s'écrit souvent a :

(a)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Le son (a) peut aussi s'écrire â :

Le son (i) s'écrit souvent i :

(i)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Le son (i) peut aussi s'écrire y :



Le son (y) peut s'écrire y :

(y)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Le son (y) peut aussi s'écrire ill :

Le son (euil) peut s'écrire euil :

(euil)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Le son (euil) peut aussi s'écrire euille:



Le son (oin) peut s'écrire oin :

(oin)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Le son (oin) peut aussi s'écrire ouin :

Le son (on) peut s'écrire on :

(on)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Devant m, b, p, le son (on) s'écrit om :



Le son (ou) peut s'écrire ou :

(ou)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Le son (ou) peut aussi s'écrire oo :

Le son (ks) peut s'écrire x :

(ks)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Le son (ks) peut aussi s'écrire cc :



Le son (ch) peut s'écrire ch :

(ch)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Le son (ch) peut aussi s'écrire sh :

Le son (eu) s'écrit souvent eu :

(eu)

9

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Le son (eu) peut aussi s'écrire oeu :
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Le son (v) s'écrit souvent v :

(v)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Le son (v) peut aussi s'écrire w :

Le son (e) s'écrit souvent e :

(e)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Le son (e) peut aussi s'écrire eu :



Le son (f) s'écrit souvent f :

(f)

Le son (f) peut aussi s'écrire ph :

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Le son (f) peut aussi s'écrire ph :

Le son (f) peut enfin s'écrire ff:

Le son (z) s'écrit souvent z :

(z)

Entre deux voyelles, la lettre s se 

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Entre deux voyelles, la lettre s se 

prononce (z) :

Le son (z) peut enfin s'écrire x :
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Le son (o) s'écrit souvent o :

(o)

Le son (o) peut aussi s'écrire au :

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Le son (o) peut enfin s'écrire eau:

Le son (j) s'écrit souvent j :

(j)

Devant un i ou un y, la lettre g se 

prononce (j) :

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Devant un e, la lettre g se 

prononce également (j) :



Devant un a, la lettre g se prononce (g) :

(g)

Devant un o, la lettre g se 

prononce (g) :

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Enfin, devant un u, la lettre g se 

prononce (g) :

Le son (gn) s'écrit gn :

(gn)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m



Le son (u) s'écrit u :

(u)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Le son (gz) s'écrit x :

(gz)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m



Le son (oi) s'écrit oi :

(oi)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Le son (r) s'écrit r :

(r)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Entre deux voyelles, le son (r) peut 

aussi s'écrire rr :



Le son (m) s'écrit m :

(m)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Entre deux voyelles, le son (m) peut 

aussi s'écrire mm :

Le son (n) s'écrit n :

(n)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Entre deux voyelles, le son (n) peut 

aussi s'écrire nn :



Le son (p) s'écrit p :

(p)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Entre deux voyelles, le son (p) peut 

aussi s'écrire pp :

Le son (d) s'écrit d :

(d)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Entre deux voyelles, le son (d) peut 

aussi s'écrire dd :

1 + 1 = 2



Le son (t) s'écrit t :

(t)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Entre deux voyelles, le son (t) peut aussi 

s'écrire tt :

Le son (l) s'écrit l :

(l)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m

Entre deux voyelles, le son (l) peut aussi 

s'écrire ll :



Le son (b) s'écrit b :

(b)

C
h

a
ri

v
a

ri
.e

k
la

b
lo

g
.c

o
m


